

COMPETICIONES

Serie A: 500 millones de ingresos menos por el Covid-19

A causa de la situación actual, la liga italiana está considerando vender una parte de su empresa al fondo de inversión británico CVC por 1.625 millones de euros.

Palco23

29 sep 2020 - 13:45



La Serie A ha dejado de ingresar 500 millones de euros por el Covid19. El director ejecutivo de la liga, Luigi de Siervo, ha revelado que la entidad ha dejado de facturar más de 500 millones de euros, ya que las tres principales fuentes de ingresos de la liga, *ticketing*, patrocinios y derechos televisivos, se han visto afectados.

“Todo el sistema está al borde del colapso”, ha manifestado De Siervo en *Sky Sports*. Asimismo, ha exigido al Gobierno italiano que permita a los equipos admitir más espectadores en los estadios, ya que considera muy insuficientes los mil aficionados por partido. La Serie A es partidaria de que se permitan hasta un 25% de su capacidad.

La Serie A ingresa un total de 2.500 millones de euros al año

Los ingresos por *ticketing* representan el 11% de los ingresos anuales totales de la liga, según *Reuters*. La Serie A ingresa un total de 2.500 millones de euros al año y la mayor parte se corresponde a los derechos televisivos.

A causa de esta situación, la Serie A está considerando vender una participación de una empresa que controla la venta de sus derechos televisivos. Por el momento, el fondo CVC se ha adelantado en la negociación. Además, los tres mayores equipos Italia, AC Milán, Inter de Milán y Juventus FC se decantan por la oferta del fondo británico, dejando en segundo plano la oferta presentada por Bain, a la que Mediapro tenía intención de unirse.

Por lo tanto, la oferta de CVC supondría la entrada en la empresa que gestiona los derechos televisivos de la serie A con una participación del 10%. La oferta formada por CVC, junto con los fondos Advent y FSI, es de 1.625 millones de euros, mientras que la oferta de Bain es de 1.350 millones de euros. La propuesta tiene que ser aprobada por 14 votos de los 20 de la asamblea de equipos de la Serie A, de momento cuenta con tres.